

Stadt Übach-Palenberg

Der Bürgermeister

Schnelles Internet durch Glasfaser in Übach-Palenberg

Die Digitalisierung hält unaufhaltsam Einzug in alle Lebensbereiche. Der Stadt Übach-Palenberg und mir als Bürgermeister ist die Versorgung der Haushalte mit einer zeitgemäßen und leistungsfähigen Breitbandinfrastruktur ein besonders wichtiges Anliegen.

Internetbasierte Anwendungen für den privaten oder beruflichen Bereich gewinnen zunehmend an Bedeutung, nicht zuletzt durch die stetig wachsende Zahl an Heimarbeitsplätzen (HomeOffice). Die Anzahl der Nutzer (User) und die grafischen Anforderungen der Software (Programme, Applikationen) werden jeden Tag größer. Die Nachfrage nach einer leistungsstarken Internetverbindung steigt. Deshalb müssen die hierfür notwendigen Telekommunikationsleitungen in ihrer Leistungsfähigkeit mitwachsen. Die derzeit leistungsfähigste Leitungsart ist das Glasfaserkabel. Und hier wiederum ist die aktuell beste Leistung durch eine durchgehende Glasfaserkabelleitung von der Einspeisung bis ins Haus zu erzielen. Man spricht hier von FTTH (Fiber to the Home).

Als Bürgermeister begrüße ich es sehr, dass derzeit gleich mehrere unterschiedliche Anbieter in verschiedenen Teilen des Stadtgebiets solche Glasfaserkabelleitungen verlegen. Die Auswahl, welche Straßenzüge wann und in welcher Reihenfolge versorgt werden, geschieht in Eigenregie der Telekommunikations-unternehmen vor dem Hintergrund der Wirtschaftlichkeit. Gleichzeitig werden diese Firmen auch auf die Anlieger und Anliegerinnen (meist in Form von Flugblättern) zugehen und diesen einen Glasfaseranschluss, also die Verlegung eines Glasfaserkabels bis an die Hauswand, verbunden mit einem individuell zu vereinbarenden Versorgungstarif anbieten.

In einen Glasfaseranschluss zu investieren, heißt in die Zukunft zu investieren.

Bitte informieren Sie sich bei den in Ihren Stadtteilen tätigen Telekommunikationsunternehmen über die Vorteile, die ein solcher Anschluss für Ihr Zuhause, Ihre Immobilie und/oder Ihren Betrieb bietet, und wann in Ihrer Straße Glasfaserkabel verlegt werden.

Folgende Beratungsangebote stehen derzeit zur Verfügung:

Stadtteile: Übach (partiell) und Palenberg

Glasfaser Plus GmbH (Deutsche Telekom)

Ansprechpartner: Service-Hotline:

Telefon: 0800 - 330 20 90

E-Mail: info@glasfaserplus.de

Stadtteile: Alt-Übach, Übach-Ost, Übach Weinbergviertel, Rimburg, Heidberg, Zweibrüggen (partiell),

Frelenberg, Frelenberg Unterdorf und Windhausen

Deutsche Glasfaser GmbH

Ansprechpartner: Service-Hotline: Telefon: 0 28 61 – 890 60 900

E-Mail: info@deutsche-glasfaser.de

Stadtteile: Marienberg, Windhausen (partiell)

Telekom Deutschland GmbH (Deutsche Telekom)

Ansprechpartner: allg. Informationen online: Internet: www.telekom.de/glasfaser

Beratung und Buchung Telekom: 0800 2266 100
Telekom Partner Geilenkirchen, Konrad-Adenauer-Straße 156, 52511 Geilenkirchen

Telekom Partner Alsdorf, Bahnhofstraße 60, 52477 Alsdorf

Oliver Walther

Bürgermeister der Stadt Übach-Palenberg